

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Romilly impérial, Moussey y a cru**

A une journée de la fin de cette deuxième phase de Prénational, les deux équipes auboises ont démontré qu'elles avaient encore de l'énergie et des ambitions, même si, pour Moussey, le maintien s'éloigne.

Alain Battelier

L'enjeu de cette journée était centré sur la capacité des Mousseïens à se remettre en selle pour le maintien, bien compromis. Ils sont tombés à nouveau (6-8) à domicile, mais en livrant une prestation haut de gamme face à une équipe de Mulhouse trop sûre d'elle, qui a frôlé la correctionnelle.

Moussey jouait gros en recevant les Alsaciens 2° de la poule sur les talons du leader Verdun. Mulhouse alignait deux joueurs classés 19.

Le début de la partie semblait faire craindre le pire pour les Auboïses, menés 0-2, mais toujours solidaires et motivés, ces derniers avaient mis le bleu de chauffe en la personne de Vincent Thiéry, visiblement rétabli de sa blessure contractée la dernière journée et imité par l'insubmersible Laurent Moser.

Le duo allait plus que tenir tête à ses adversaires en recollant au score et mettant l'équipe à portée de fusil (3-5) avant les doubles. Statu quo à l'issue de ces doubles. On sentait alors les Alsaciens fébriles, sans doute surpris d'une telle résistance.

Malheureusement, l'écart se révélait décisif pour conclure le match sur un 6-8, si frustrant et encourageant à la fois.

Avec une copie qui demande à être bonifiée contre leur prochain adversaire Vittel Saint-Rémi, con-



Laurent Moser a fait parler sa grande expérience, la logique a été respectée. Florian Mare

current direct. On peut penser que nos « mousquetaires » seront plus que motivés pour aller au bout de leurs ambitions.

Ce dernier acte aura lieu le 4 Mai prochain en déplacement.

On n'arrête plus les Romillons, qui surfent sur la vague du succès et campent ce matin à une très belle 3^e place.

Il n'est plus question de parler de maintien mais de s'ouvrir un horizon qui peut rimer avec accession dans un avenir plus ou moins proche.

On pouvait s'attendre logiquement à un match âprement disputé entre deux équipes au coude-à-coude au classement à égalité de points (11).

Portés par l'élan et la fougue insolente des deux jeunes Maho Girard, brillamment promu au plan national cette semaine, et Ryan Huguier qui s'affirme de plus en plus, les Romillons surprennent à chaque sortie.

Ils semblent en ce moment intou-

chables.

De fait, le match a tourné à une démonstration auboïse en imposant d'emblée la pression sur leur adversaire, réduit à limiter la casse. Maho Girard, une nouvelle fois, a étalé toute sa classe en réalisant un carton plein : trois simples et un double gagnés, le second à l'actif des « aînés » qui ne pouvaient faire moins.

Une belle victoire pour honorer sans doute l'heureux ex-président Christian Barthélémy, récompensé d'une méritante médaille d'or cette semaine par le RS 10, dont il est devenu la référence.

On peut miser sur l'équipe de Matthieu Girard, capitaine comblé, pour terminer le travail, en allant glaner une dernière victoire chez le dernier de la classe Jura Morez.

Qui peut le plus, peut le moins.